
令和４年 第１回 定例会

一 般 質 問 予 定 表

日 程 令和４年３月 ８日（火） 議案質疑終了後～

９日（水） 午前１０時～

１０日（木） 午前１０時～

順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

１ 谷 禎一 ( ) クリーンセンター跡地利用は貯水池機能を ６０分1
議員 ( ) 将来を見据えた道路整備は香芝市が先行か2

( ) 町にあったボランティアポイント制度について3

２ 坂口 友良 ( ) 公民館関係の生涯学習に大いに期待したい ６０分1
議員 ( ) 全校小学校での放課後塾は好評であるので継続を2

( ) 公共交通計画新たな公共交通を進めたいが考えは3

３ 岡橋 庄次 ( ) 新型コロナウイルスの感染拡大とウィズコロナ ５０分1
議員 の時代を迎えて、閉塞感を緩和するため、日常的

に町民の誰もが気軽に声を掛け合いながら楽しく

健康を維持できるような取り組み『健幸ポイント

事業』を実施してはどうか

( ) 第５次広陵町総合計画に関連して2

４ 堀川 季延 ( ) クリーンセンター広陵の操業停止後について ３０分1
議員 ( ) 「なりわい」の経営は順調か2

５ 吉村 眞弓美 ( ) 広陵町カーボンニュートラルに向けた再エネ導 ４５分1
議員 入計画について

６ 山田 美津代 ( ) 空き家の有効活用を検討すべきではないか、例 ６０分1
議員 えば老朽化した町営住宅に！と以前質問したがそ

の後検討は？

( ) 障害児や保護者が相談時に使える母子手帳的な2
今までの経過や相談履歴などが載ったサポートブ

ックが必要ではないか？

( ) 緊急内水対策事業についていまの計画で浸水は3
防げるのか？

( ) デマンド交通実施に向けて4

（裏面につづく）



順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

７ 八尾 春雄 ( ) 定期的なＰＣＲ検査の実施と３回目ワクチン接 ６０分1
議員 種を急ぐことについて

( ) 検討委員会の答申がなされたが、これを受けて2
町長は中央公民館の建て替えについてはどのよう

に結論付けるつもりなのか

( ) 「自治体のデジタル化」は何をもたらすのか、3
慎重な検討が必要だ

( ) 箸尾準工業地区に土地取得を希望する企業名が4
明らかになった

８ 笹井 由明 ( ) 脱炭素社会実現に向けた取組状況について ４５分1
議員

９ 岡本 晃隆 ( ) 新型コロナウイルス感染症への対応について ６０分1
議員 ( ) 防災対策について2

１０ 青木 義勝 ( ) 高齢者所帯等の火事を防ぐには ６０分1
議員 ( ) 箸尾駅北側等特区の見直しで開発の影響は2

１１ 坂野 佳宏 ( ) 認知症向けＧＰＳブレスレットについて ２０分1
議員

１２ 山村 美咲子 ( ) 健幸都市広陵町をめざして ６０分1
議員 ( ) 「ホームスタート」事業の実施を2

( ) 子宮頸がんを予防するＨＰＶワクチン接種の周3
知等について

１３ 千北 慎也 ( ) 要介護者がコロナ濃厚接触者の場合の対応について ６０分1
議員 ( ) 令和４年度新組織！海外姉妹都市提携の締結を2

期待する


